

Lantik Pengurus Baru, Harapkan Ada Atlet Emas

SURABAYA—Dengan adanya pelantikan Pengurus Persatuan Kempo Indonesia (Perkemi) Provinsi Jawa Timur masa bhakti 2018 – 2022, Wakil Ketua Umum I Perkemi Pusat Maridi Kartasasmita mengatakan, adanya pengurus baru di Jatim diharapkan dapat menjadikan kempo lebih berkompeten dalam bidang seni olahraga beladiri dan melahirkan atlet terbaik.

Kempo sebagai olahraga bela diri juga diharapkan memiliki standar atlet yang dapat dilatih dan melahirkan atlet-atlet baru di Jatim. "Jadi kita membagi

dua hal dalam olahraga ini, yaitu kempo sebagai olahraga dan sebagai beladiri," kata Maridi di Ballroom A Hotel JW Marriot, Kamis (26/4).

Sementara itu Ketua Perkemi Jatim Iswachyu Dhaniarti memaparkan, tugas pengurus sekarang tidak ringan untuk meningkatkan prestasi kenshi-kenshi Jatim meraih prestasi terbaik di tingkat nasional.

"Pengurus Perkemi harus solid dan kompak untuk meningkatkan prestasi para kenshi Jatim, baik kejurans maupun PON XX mendatang", ujar mantan

juara dunia kempo di Jepang tahun 1980 itu.

Untuk mencapai keinginan itu, wanita yang juga Rektor Universitas Naramita itu memiliki program jangka pendek untuk konsolidasi internal organisasi di Perkemi kabupaten/kota se-Jatim hingga. Selain itu pengurus akan melihat kelebihan dan kekurangan para atlet kempo Jatim dan akan fokus pada nomor-nomor pertandingan yang diprediksi meraih medali emas. "Dan hasil PON XIX 2016 lalu menjadi pelajaran untuk perbaikan Perkemi sekarang," tegasnya. (gin/nur)



EMBAN TANGGUNG JAWAB: Ketua Perkemi Jatim Iswachyu Dhaniarti (enam dari kanan) foto bersama pengurus usai pelantikan pengurus Perkemi Jatim periode 2018-2022.

Cegah Diabetes, SOYJOY Ajak Ukur Lingkar Perut

Setelah sebelumnya mengadakan acara bersama beberapa komunitas di Surabaya dan sekitarnya, kali ini SOYJOY bersama Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Airlangga (Unair) menggelar acara Youth Against Diabetes. Acara diikuti oleh sekitar 120 mahasiswa gizi dan praktisi gizi yang berasal dari beberapa perguruan tinggi dan instansi kesehatan di Surabaya. Acara yang digelar pada tanggal 26 April 2018 di Aula Sumarto Fakultas Kesehatan Masyarakat ini bertujuan untuk mengajak anak muda di Surabaya dan sekitarnya untuk melakukan tindakan pencegahan diabetes.



AYO HIDUP SEHAT: Maharlangi Arthatianda dari SOYJOY saat mengajak peserta melakukan gerakan empat jengkal untuk mengukur lingkar perut dalam acara Youth Against Diabetes di Aula Sumarto Fakultas Kesehatan Masyarakat Unair.

dikan moment untuk edukasi dan meningkatkan kesadaran kaum muda akan penyakit diabetes yang semakin banyak terjadi. Juga mengajak mereka untuk mau berperan dalam pencegahan diabetes di lingkungannya", ungkap pria yang akrab disapa Eko ini.

Langkah ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian PT Amerta Indah Otsuka melalui produk SOYJOY sebagai salah satu produk cemilan sehat. Kegiatan ini sebagai upaya pencegahan diabetes di Indonesia, yang memang masih cukup tinggi, yakni peringkat tujuh di dunia. "Melalui kegiatan edukasi ini kami berharap kaum muda mau berperan

aktif membagikan pengetahuan mereka kepada masyarakat," terangnya.

Youth Against Diabetes dan 4 Jengkal Movement dari SOYJOY ini masih akan berjalan di beberapa titik lagi diseluruh Indonesia. Program ini berisi talk show interaktif tentang pola makan, hingga kegiatan olahraga yang memang penting dalam upaya pencegahan diabetes bersama praktisi dari bidang kesehatan. Ia juga mengatakan, dengan mengatur pola makan sehat dengan tiga kali makan besar dan 2-3 kali cemilan, berolahraga dengan rutin bisa membantu untuk menjaga kestabilan gula darah dan mencegah terjadinya diabetes. (fer/nur)



DIAPRESIASI: Gubernur Jatim Soekarno (paling kiri) foto bersama Mendagri Tjahjo Kumolo dan penerima penghargaan lainnya dalam rangka Hari Otonomi Daerah XXII di Hotel The Sultan Jakarta.

Jatim Peringkat Pertama Kinerja Tertinggi Penyelenggaraan Pemda

PEREMTUA Provinsi Jawa Timur (Pemprov Jatim) mampu mempertahankan peringkat pertama kinerja tertinggi dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah (pemda) selama tujuh kali berturut-turut. Kali ini penghargaan diserahkan langsung oleh Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tjahjo Kumolo kepada Gubernur Jatim Dr. H. Soekarno dalam Malam Apresiasi Kinerja Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah dalam rangka Hari Otonomi Daerah XXII di Hotel The Sultan Jakarta, Rabu (25/4) malam.

Penghargaan tersebut diraih berdasarkan penilaian Sistem Evaluasi Kinerja Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (EKPPD) terhadap Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Tahun 2016. Penilaian itu melibatkan 20 instansi, termasuk lembaga independen dengan sekitar 700 item penilaian.

Terkait penghargaan ketujuh kali yang diterimanya, Pakde Karwo sapaan akrab Gubernur Jatim menyatakan, penghargaan itu untuk menilai Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah

(LPPD). Mulai dari urusan wajib pemda dan pilihan diteliti secara komprehensif.

"Apakah kemudian pembangunan itu mengurangi kemiskinan, mengurangi pengangguran, mengurangi disparitas. Kemudian rakyatnya dilibatkan, partisipatoris, itu," ujar orang nomor satu di Jatim.

Pakde Karwo menjelaskan, pemda yang tiga kali berturut-turut mendapatkan penghargaan tersebut diganjar dengan anugerah tanda kehormatan Samkaryanugraha Parasamya Purnakarya Nugraha. Pemprov Jatim yang enam kali terbaik EKPPD pun telah mendapatkan dua kali penghargaan tersebut yang diberikan pada April 2014 dan Oktober 2017.

Sementara itu, untuk penghargaan parasyamsya berikutnya, dilakukan untuk penilaian tahun 2016, 2017, dan 2018.

Pada kesempatan yang sama, Mendagri Tjahjo Kumolo mengatakan, bagi daerah yang meraih kinerja terbaik harus tetap hati-hati dengan area rawan korupsi. Di antaranya pengadaan, retribusi, pajak, dan perizinan. "KPK selalu

mengawasi," terangnya se usai acara.

Menurutnya, penghargaan yang diraih Jatim harus menjadi pendorong dan contoh bagi

daerah lain. Banyak daerah yang berupaya maju. Dulu di Jatim hanya Banyuwangi, Tulungagung, dan daerah lainnya. (*nur)



MEMBANGGAKAN: Gubernur Jatim Soekarno (kanan) saat menerima penghargaan kinerja tertinggi dalam penyelenggaraan pemda dari Mendagri Tjahjo Kumolo.

BUMN Hadir untuk negeri

JASA RAHARJA Jasa Raharja

MUDIK BARENG

BUMN 2018

100% GRATIS

PEMBERANGKATAN BUS PADA 13 JUNI 2018

MAKODAM V BRAWIJAYA SURABAYA

18 KOTA TUJUAN

Khusus untuk pemudik sepeda motor dan keluarganya

Persyaratan Pendaftaran

A. Syarat :

1. Pendaftar harus mempunyai sepeda motor & SIM C.
2. Mudik hanya boleh diikuti paling banyak 4 (empat) orang Peserta Dewasa (umur 3 tahun ke atas) dan 2 (dua) orang Peserta Infan / bayi (umur di bawah 3 tahun).
3. Pendaftar dan peserta harus mempunyai hubungan keluarga yang dibuktikan oleh Kartu Keluarga.
4. Daftar ulang (Verifikasi Dokumen) tidak boleh diwakilkan kecuali oleh Istri / suami atau anak yang sudah dewasa.
5. Satu orang Pendaftar hanya boleh mendaftar satu kali.
6. Tujuan mudik yang sudah dipilih sewaktu mendaftar online tidak bisa diubah lagi.

B. Dokumen untuk Daftar Ulang (Verifikasi Dokumen) :

1. Membawa dokumen ASLI dan Fotokopi 1 (satu) rangkap
2. KTP dan SIM C atas nama pendaftar (Nama di KTP dan SIM C harus sama).
3. STNK Sepeda Motor.
4. Kartu Keluarga (bukti hubungan keluarga antara Pendaftar dengan Peserta).

Perjalanan anda dilindungi

JASA RAHARJA

Perjalanan anda dilindungi

JASA RAHARJA

Perjalanan anda dilindungi

JASA RAHARJA

KOTA TUJUAN

BANYUWANGI - JEMBER - BLITAR - CEPU - TULUNGAGUNG - TRENGGALEK

MAGETAN - MADIUN - PONOROGO - PACITAN - SOLO - YOGYAKARTA

MAGELANG - SEMARANG - TEGAL - CIREBON - TASIKMALAYA - BANDUNG

PENDAFTARAN MULAI **23 MARET 2018**

Jasa Raharja Cabang Jatim
Jl. Diponegoro 96 - 98 Surabaya
Jasa Raharja Perwakilan Surabaya
Jl. Jemur Andayani Surabaya

PENDAFTARAN VIA ONLINE MULAI **17 APRIL 2018**

Daftar via online kunjungi situs web
<http://mudik.jasaraharja.co.id>

Info via WA
081 3364 40000

The Lounge MEX Food Court

DI TENGAH KOTA SURABAYA

OPEN from 9 AM - 10 PM

Makan sambil dengerin musik, tv dengan channel international, tempat bagus, murah, bersih dan enak. Serta sangat dekat dengan perkantoran sesuai untuk acara keluarga, teman-teman kumpul, meeting, bisa buat senam, arisan, dansa poco-poco, dan untuk acara lainnya (FREE).

TIDAK BOLEH MEMBAWA MAKANAN DAN MINUMAN DARI LUAR

CP : DAVID +6281 2309 88919 • DWI +6281 3326 12918 • VICTOR I PUTRA +6287 8520 88525

DRAGO La Brosserie

Gedung MEX Jl Pregolan No.1, 3, 5. Surabaya

(FOOD COURT) 031 549 1280 (DRAGO RESTAURANT) 031 548 5666 (UMEDA) 031 548 3499

SHABU SHABU ON-YASAI

Managed by PT Reins Marindo Indonesia

Best Shabushabu Restaurant in Japan

Jl. Ronggolawe No. 27-29. Surabaya - 031 566 0778

Quest Hotel

Jl. Ronggolawe No. 27-29. Surabaya - 031 566 0778